



DÍAS FINALES

Por Armando Reyes Viguera

En los días finales del sexenio, el tema de la repartición de las diputaciones y senadurías por el principio de representación proporcional, algo que hizo que la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, para que en la conferencia mañanera explicara que la sobrerrepresentación de la que se acusa a Morena y aliados no es ilegal.

Por su parte, el presidente no quita el dedo del renglón del tema de la Reforma al Poder Judicial, ahora cuestionando la reunión que tuvieron la presidenta de la SCJN, Norma Piña, con el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, en el pasado proceso electoral, algo que secundó Claudia Sheinbaum, quien también criticó el hecho de que la magistrada presidenta de la Corte no se levantara en una conmemoración en Querétaro por el día de la Constitución, por considerar que era una falta de respeto a la investidura presidencial.

Asimismo, en conferencia de prensa, la virtual presidenta electa dio a conocer nuevos integrantes de su gabinete: Claudia Curiel de Icaza en la secretaría de Cultura, Josefina Rodríguez Zamora en la de Turismo y Marath Baruch Bolaños en la de Trabajo.

También ante los medios, explicó de nueva cuenta el tema de las pensiones a adultas mayores, luego de las críticas por la manera en que se financiará este gasto social; Sheinbaum Pardo señaló que, en 2025, el apoyo económico será universal únicamente para

mujeres indígenas y afromexicanas de 60 a 64 años y mujeres de 63 y 64 años, además de señalar que la entrega del apoyo a otras edades dependerá de los ingresos disponibles. "Si los ingresos nos dan, va aumentando de acuerdo a la edad. Y será universal en 2026", comentó Sheinbaum Pardo.

APUNTES ELECTORALES

Reforma dio a conocer la mansión de Alejandro "Alito" Moreno, presidente nacional del PRI, la cual se ubica en una zona exclusiva de Campeche, Lomas del Castillo, y cuenta con alberca, sala de cine y con un costo, de acuerdo al dirigente tricolor, de 9 mdp, pero el diario revela que en realidad valdría 300 mdp.

En entrevista con René Delgado en El Financiero, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, se excusó por la derrota de su partido el pasado 2 de junio, al decir que el resultado se debió a la perversa percepción del PRIAN,

errores de gobiernos pasados y lo que calificó como "brutal dineral" de Morena, aunque reconoció que "se pudieron haber hecho mejor las cosas".

El exgobernador de Hidalgo, Miguel Ángel Osorio Chong, señaló que la insistencia de Alejandro "Alito" Moreno para aferrarse a la presidencia del PRI es para tapar sus excesos. El dirigente tricolor se lanzó contra sus críticos al decir que "nunca pondrán de rodillas al PRI".

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó que el presidente López Obrador vulneró la neutralidad del proceso electoral en tres conferencias matutinas.

Se espera que en breve sea nombrado el sexto integrante para completar la sala superior del TEPJF, como marca la Constitución, que saldría de una de las cinco magistraturas de salas regionales nombradas en 2016.

